
 

 

TRENTE-SEPTIÈME ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 

ASSOCIATION SPORTIVE DES AVEUGLES DU QUÉBEC INC. 

LE MARDI 13 JUILLET 2021, 19 HEURES 

PAR ZOOM  

 

 

PROCÈS-VERBAL  

 

 

1. Mot de bienvenue du président; 

M. Josué Coudé  remercie toutes les personnes présentes et leur souhaite la 

bienvenue. 

 

2. Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum; 

L’assemblée débute à 19 h 10. En accord avec nos règlements généraux, le 

quorum est atteint. 

Nous avons l’autorisation de toutes et tous les participants présents à 

l’assemblée pour l’enregistrement de l’assemblée générale. 

 

Membres présents : 

 Mme Marceline Bénard, Îles-de-la-Madeleine, membre club,  

 Mme Pascale Boulet, Montréal, membre individuel,  

 M. Josué Coudé, Québec, membre individuel,  

 M. Bruno Haché, Dorval, membre individuel, 

 M. Éric Houle, Montréal, membre individuel,  

 M. Rakibul Karim, Montréal, membre individuel,  

 Mme Roxanne Lafrance, Montréal, membre individuel, 

 Mme Laurianne Landry-Duval, Joliette, membre individuel,  

 Mme Julie Mc Lean, Verdun, membre individuel,  

 Mme Marie-Anne Pétrin, Rouyn-Noranda, membre club,  

 Mme Joanie Poirier,  Gaspésie, membre club 



 

 

 Mme Jocelyne Richard, Montréal, membre club,  

 Mme Nathalie Séguin, Québec, membre individuel,  
Observatrices : 

 Martine Leroux, Accès- Bénévolat 
Membre du personnel:  

 Mme Nathalie Chartrand, Directrice générale  

 Mme Annie Gervais-Massé, Chargée de projets 
 

3. Nomination d'un(e) président(e) et d'un(e) secrétaire 
d'assemblée; 

Résolution 2021-07-15-01 Il est proposé par M. Josué Coudé, que Mme 

Nathalie Chartrand soit la présidente d’assemblée et que l’enregistrement de 

la réunion, serve pour la rédaction du procès-verbal, secondé par Mme 

Marceline Bénard. 

PROPOSITION ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

 

4. Lecture et adoption de l'ordre du jour; 

Résolution 2021-07-13-02 Mme Jocelyne Richard propose l’adoption de 

l’ordre du jour tel que proposé et M. Josué Coudé seconde. 

PROPOSITION ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

5. Lecture et adoption du procès-verbal de l'assemblée générale 
annuelle du 30 juillet 2020; 

Résolution 2021-07-13-03 Mme Pascale Boulet propose l’adoption du 

procès-verbal de l’assemblée générale du 9 juin 2020 et Mme Julie Mc 

Lean seconde. 

PROPOSITION ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

6. Rapport du conseil d'administration; 
6.1. Rapport du président 
6.2. Rapport de l’équipe de la permanence 



 

 

Résolution 2021-07-13-04 Mme Marceline Bénard propose 

L’adoption du rapport du président ainsi que de la permanence et 

Mme Julie Mc Lean seconde. 

PROPOSITION ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

 

7. Rapport du vérificateur; 
7.1. Dépôt des États financiers vérifiés au 31 mars 2021 

Mme Laurianne Landry-Duval demande s’il y aura des 

pénalités ou si nous allons devoir rembourser les 

subventions non utilisées. La Directrice générale explique 

que dans tous les protocoles signés, il était indiqué que nous 

pouvions garder le financement pour la prochaine année 

financière. 

Résolution 2021-07-13-05 Mme Jocelyne Richard propose d’adopter les 

états financiers tels que présentés, secondé par Mme Laurianne Landry-

Duval. 

PROPOSITION ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

 

7.2. Choix du vérificateur pour la prochaine année financière 
Résolution 2021-07-13-06 Mme Jocelyne Richard propose de reconduire 

la firme de vérification Lefebvre Gendron Beaulieu Brisson, pour la 

prochaine année financière et Mme Julie Mc Lean seconde. 

PROPOSITION ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

8. Planification pour la prochaine année; 
8.1. Prévisions budgétaires 2021-2022 

Mme Laurianne Landry-Duval demande pourquoi le montant 

pour le publipostage des prévisions serait triplé en 

comparaison de la dernière année. La Directrice générale 

explique qu’il n’y a eu aucun envoie pour le publipostage 

mais que certains fidèles donateurs ont quand même  

envoyé un montant. 



 

 

Une deuxième question pour les prévisions sur les revenus 

d’inscriptions. La Directrice générale explique que ce sont 

toutes les inscriptions de tous les programmes, que nous 

espérons que tous les programmes vont revenir à la 

normale. 

Résolution 2021-07-13-07 Mme Laurianne Landry-Duval 

propose l’adoption des prévisions budgétaires telles que 

présentées et Mme Pascale boulet seconde. 

PROPOSITION ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

8.2. Orientations et priorités 2021-2022 

Résolution 2021-07-13-08 Mme Marceline Bénard propose l’adoption des 

orientations et priorités telles que présentées et Mme Laurianne Landry-

Duval seconde. 

PROPOSITION ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

9. Détermination du nombre d'administrateurs et administratrices; 
Résolution 2021-07-13-09 Mme Jocelyne Richard propose d’en rester à 3 

administrateurs élus et Mme Laurianne Landry-Duval seconde. 

PROPOSITION ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

10. Élection des administrateurs et administratrices; 

Nominations pour le poste de président (e) 

Mme Pascale Boulet propose Mme Roxanne Lafrance. 

Mme Roxanne Lafrance accepte le poste de présidente et est élu par 

acclamation. 

 

Nominations pour le poste de trésorier(ère) 

M. Josué Coudé propose Mme Julie Mc Lean. 



 

 

Mme Julie Mc Lean accepte le poste de trésorière et est élue par 

acclamation. 

 

Nominations pour le poste de secrétaire 

Mme Julie Mc Clean propose Mme Pascale Boulet.  

Mme Pascale Boulet accepte le poste de secrétaire et est élue par 

acclamation 

 
11. Autres questions; 
Il n’y a pas d’autres questions. 

12. Levée de l’assemblée. 

Résolution 2021-07-13-10 Il est proposé par Mme Jocelyne Richard de 

lever cette assemblée à 20 h 07. Mme Laurianne Landry-Duval seconde. 

PROPOSITION ADOPTÉE UNANIMEMENT 

 

 

   

______________________ 

    Josué Coudé, président 

 

       

_________________________ 

Pascale Boulet, secrétaire 

 

 


